

日本共産党船橋市議団とともに

岩井 友子市議 金沢 和子市議  
坂井 洋介市議 佐藤 重雄市議  
関根 和子市議 中沢 学市議  
松崎 佐智市議 渡辺 優子市議  
市議団控室 ☎047-436-3030

日本共産党  
千葉県議会議員

# 丸山慎一がんばい通信

発行

日本共産党西部地区委員会  
〒274-0805船橋市二和東6-41-20  
☎047-440-5240 FAX449-7004

右のQRコードでブログを見ることが出来ます。HPは検索。



丸山慎一 検索

No.369 2016年11月13日(月2回発行) marusin@mbn.nifty.com

## 千葉県に初めてオスプレイが飛来

### 住民が「オスプレイは来るな」と抗議の声

10月24日、千葉県上空に初めてオスプレイが飛来しました。世界各地で墜落事故を起こしている危険な軍用機・オスプレイに対して、住民や県内各地から駆けつけた参加者が抗議の声を上げました。

#### 朝8時30分オスプレイが木更津に

10月24日午前8時30分、軍用輸送機「オスプレイ」2機が東京の横田基地から千葉県木更津市の陸上自衛隊木更津駐屯地に飛来しました。オスプレイが千葉県の上空を飛ぶのは初めてのことです。今回の飛来は木更津市などの騒音調査の要望に応えるためという理由ですが、「木更津市長も乗り込んで安全をア



自衛隊木更津駐屯地に着陸するオスプレイ。後方はアクアライン。||10月24日・木更津市

#### 騒音は「騒々しい工場の中」レベル

突如としてやって来るようになったオスプレイにたいし



木更津駐屯地上空を旋回するオスプレイ。||10月24日・木更津市

#### 首都圏をオスプレイが飛び交う危険

「騒々しい工場の中」と同じくらいのこと(ちなみに地下鉄の車内は80デシベル)。現在使用しているCH47ヘリコプターは75・7デシベルなので、大幅に騒音が増していることとなります。



オスプレイの初飛来に抗議する住民と参加者。||10月24日・木更津市

#### 共産党が防衛省に撤回を要請

日本共産党千葉県委員会はオスプレイが千葉県に飛来したその日、防衛省にたいして、木更津駐屯地のオスプレイ定期整備拠点化の白紙撤回を求める要請を行いました。木更津基地をオスプレイの定期整備拠点にする計画を白紙撤回すること、直接住民に説明すること、地元が求めている協定の締結、飛行ルート



オスプレイの定期整備拠点化の撤回を求める参加者。||10月24日・衆議院議員会館

を進めようとしています。オスプレイは、プロペラの方向が変わる最新鋭の軍用機ですが、これまでに繰り返し墜落事故を起こし、40人近くが命を落としている危険な軍用機です。首都圏をオスプレイの飛び交う地域にさせるわけには行きません。

参加者からは、「沖縄では定期整備は行われておらず、負担軽減にはまったくありません。負担を減らすというのであれば、アメリカに持ち帰るべきだ」「オスプレイの騒音は、これまでのヘリコプターよりかなり大きく住民生活の悪化は明らか」「協定の締結や住民への説明なしに、オスプレイを飛ばすことは許されない」などと厳しく求めました。

#### 丸山慎一県議 活動日誌

10・24▼オスプレイ木更津飛来抗議行動参加  
/オスプレイ定期整備白紙撤回防衛省要請  
10・25▼三番瀬利用ルールで要請



10・26▼27日県議会商工労働企業常任委員会の県外視察(北海道)  
10・28▼30日船橋市平和委員会(準)主催の沖縄平和ツアー  
10・31日県立障害者高等技術専門学校を視察  
11・1日県議団会議  
11・2日平和・民主革新をめぐり船橋の世話人会出席/国道296号線の危険な歩道の現地調査



11・3▼日本共産党高郷支部のみなさんと西習志野地域を訪問  
11・4▼国民健康保険の県単位化で要請  
11・5▼科学的な社会主義の古典学習会  
11・6▼渡辺優子市議と習志野台地域で集い/千葉県商工団体連合会婦人部協議会の総会であいさつ



連婦人協議会